

La política

Los lectores de LA INFORMACIÓN des-
ben tener en cuenta que nuestro periódico
se preocupa únicamente de dar cuenta
exacta de lo que ocurre, tanto en
materia política como en los demás
aspectos sociales. Nuestro objeto es que
al público sepa la verdad de lo que
sucede; y con ese fin detallamos el movimiento
de las partidas políticas, sin que
nosotros ni poder nada, y conforme los
datos que recogemos por medio de
nuestros empleados, o que nos suministran
personas dignas de fe. Nuestra
tarea es de información, y la cumplimos
con la mayor fidelidad posible. En
nuestros días hemos estado testigos
de la magna reunión del partido republicano,
habida el domingo día 27 de
enero de Varadero, y dijimos acor-
osamente lo que nos comunicó
corresponsal de Alajuela, acerca de
la reunión civilista que tuvo lugar en
aquella ciudad, y hoy damos cuenta
de la que celebraron miembros del mismo
partido en esta ciudad, y que fue
presidida, como lo es de Alajuela,
por el señor don Rafael Iglesias.

Reunión Civilista

Anteayer se verificó en la oficina de
EL Cronista una reunión bastante
número de miembros del partido civilista.
Se hablaba ayer en los círculos sociales
de un importante discurso que su
dicha reunión pronunció el candidato

don Rafael Iglesias, y a pesar de ese
carácter franco y gran peso. Nosotros
no lo copiamos aquí porque no nos
ha sido posible que alguno de los asistentes
nos escribiera textualmente, y no
somos expuestos a incurrir en la falta de
poner en boca del jefe del civilismo pa-
labras que en el momento de la reunión
fueron dichas por el candidato cador fue
entusiastamente aplaudido por la
concurcencia.

Otra reunión de abstencionistas

El lunes próximo se reunirá en el
Paseo de la Vaca otro grupo de
abstencionistas. En esas reuniones general-
mente se discute, y para cada una se
designa un director, cuya candidatura
propone a las siguientes:

Presidente, don Emilio Artavia, Vi-
cepresidente, don Ernesto Calderón,
Secretario, don Clemente Rodríguez,
soroero, don José Vargas y 30 vocales.

La reunión la formarán en su totalidad
los señores que se mencionan arriba.
Nota.—De buena fe queremos que
estos abstencionistas lazararán como sus
causas a la Presidencia a don Ra-
f Iglesias.

El Dr. Francisco

Este distinguido jurisconsulto salvadoreño
está invitado a sustituir en la Corte de
Cartago al señor doctor don Salvador
García.

La noticia ha sido en el público
motivo de consideraciones muy diferen-
tes, según el criterio de cada una de
las partes con el cual se trata de pro-
venir de la Corte Centroamericana.

Los pessimistas, los que piensan que
no habrá en aquel país un buen suce-
dado en el litigio del Gobierno de Hon-
duras contra los de El Salvador y Gua-
temala, creen por causa de un viejo radical
en la constitución de la Corte, porque
formada con elementos puramente cen-
troamericanos, es un tribunal de
espíritu de imparcialidad, opinan
que el cambio de uno de sus miembros
no vendrá a realzar el prestigio de
la Corte arbitral.

Pero no piensan lo mismo. Acaso
por eso mismo es que opinan radical-
mente de la Corte. Nunca se ha des-
de por sí en ella un signo de la intru-
sion americana (y no intrusión altrai-
na) que creen muy perjudicial para
nuestros asuntos domésticos. Pero,
aparte de este pecado original, con
cuya mancha vino al mundo la Corte
por el momento de arbitraje, su organización
está bien meditada; y como proceda-
mientos de arreglo de los litigios cen-
troamericanos, aun podemos hacer del
país yankee, aunque amasado con sus
partes de sangre de los países cen-
troamericanos, un instrumento que
redunda en nuestro propio beneficio.
El secreto, para mí está en la elección
de los magistrados. Hay que tenerlos
entre personas de honorabilidad
indiscutible, hombres que gocen de la
más elevada consideración, así como
de condiciones morales como por su
competencia profesional, según sea el
caso respectivo. No niego que este
problema es de solución imposible para
Guatemala, que, bajo el mando abso-
luto e intransigente del señor Estrada
Cabrerá, jamás podrá enviar a la Corte
jurisconsultos de la talla y del carácter
del Dr. Manuel Herrera, ni de los
licenciados Manuel de la Cruz y don
Prem. El señor Estrada Cabrerá envía-
ría siempre medianías de su devoción
por el poder. Pero en el momento
en que están en posibilidad de hacerse
representar en la Corte por hombres
como los de esta ciudad, como lo
fueron, Alvarado de Costa Rica.

¿Reune estas cualidades el Sr. Fran-
cisco? Sin duda. Pero no nos
ocerro no, estoy en aptitud de emitir

Marín y Sáenz

una apreciación personal; pero su nombre,
que ha pasado las fronteras de El
Salvador, pues no es una reputación
lucrada por el comercio de mercancías
nihilistas de favor, ya constituye una
esperanza. Abogado de instrucción sólo
por el momento, el señor Marín se
distingue al ocupar el más alto puesto en
la jerarquía judicial de su patria. Su ma-
yor título es el de un patriota, y no
de un oportunista. El señor Sáenz, del cual
se dice que es un patriota, es un
socio del General don Perdomo, y
como Ministro de la Guerra, más
satisfecho de la alituz y dignidad del
jefe del Poder Judicial, procreó y
fue el que obtuvo, que presentó su
dimisión.

El actual Magistrado por el Salvador
tiene en su personal el elemento de
independencia. Nunca fue factor en
la política local de intrigas y me-
quindades centroamericanas. El no ha
filiado, antes, cerca de una gran
fortuna inmoviliaria, sobre la cual
pudiera ejercer reprobación un Gobierno
en pleno conocimiento de sus veredictos
del magistrado.

El señor Martínez Sáenz atraviesa
un momento difícil de su existencia.
Su vida libre a la parte final de su
nombre en la historia. Tiene dos caminos:
el del señor Bocanegra que conduce al
recluso del crimen en el extranjero, pero
también a la piqueta de las complicadas
con el Excmo. señor Estrada Cabrerá,
por el cual el que se conduce a la hon-
ra y verdadera representación de la
conciencia moral de Costa Rica.

Pero el cumplimiento de su deber no
es para el señor Sáenz labor sin peli-
gro. Lo ocurrido recientemente en El
Salvador al apreciable caballero don
Bartolomé Córdoba, quien, ligado al
puerto de «La Libertad», se le condujo
a una prisión, para expulsarle luego
del país, demuestra que a pesar de las
garantías individuales, tal como lo
practica el señor Estrada Cabrerá, tiene
el individuo en el extranjero. De
manera que, el señor Martínez Sáenz,
que, naturalmente ha de querer
la paz y la libertad de su país, no
siempre abiertas para él, necesita en
el ejercicio de la magistratura algo de
lo que el señor Estrada Cabrerá
a pasar el Rubicón? En todo caso
esperemos.

A. SKINNER KLÉE

Dámasos importantes de Mensaje

Del Mensaje que el señor Presidente
de la República de Honduras, Doctor
don Miguel R. Dávalos, dirigió al Soberano
Congreso Nacional, el primero del
corriente mes, tomamos los siguientes:

«Porque continuaban en Honduras
las probabilidades de que se encendiera
una guerra civil, con apoyo exte-
rior, que los acontecimientos ulterio-
res confirmaron, mi Gobierno inició
negociaciones ante el Poder Ejecutivo
a efecto de que se garantizara la
neutralidad de Honduras, y fueron
bien recibidas por el Poder Ejecutivo
centroamericano. Presidente, señores To-
rro Roosevelt y Porfiria Díaz que los
Datores centroamericanos no llegaron
a establecer relaciones amistosas
base de una amistad sincera y franca,
interpusieron su mediación amistosa
para que yo, como Representante de
Representantes a Washington, a efecto
de encontrar un medio seguro de aban-
donar el conflicto, y que correspondiera
a los deseos de aquellos
Gobiernos Mandatarios, y aceptada la
mediación, se enviaron a Honduras
centroamericanos, se enviaron los
respetivos Delegados a Washington; y
dadas las contingencias que se celebraron
negociaciones, y se acordó que se

varias Convenciones, que fueron apro-
badas por la Asamblea Nacional que
se reunió en enero del año anterior.
«Se acordó que el Poder Ejecutivo
centroamericano en Washington
cuando los señores Presidentes
de Nicaragua y El Salvador, y
que debía tener lugar en Amapa-
la, República de El Salvador.
Reunidos allí, acordaron echar un
velo a todas sus desavenencias pasadas
y entrar en la vía de la más sincera
amistad y cooperación.

«Pasado muy poco tiempo, mi Gobierno
creyó conveniente nombrar Agente
General de Honduras en los Estados
de El Salvador, Guatemala y Nicaragua,
al señor doctor don Miguel Quevedo
Bautista, de la marcha. Los señores
Gobiernos asuntos relativos a las
Convenciones de Washington, a efecto
de que las respectivas Intenciones que
acreditasen fueran del agrado de todos
los Gobiernos. La conducta, de todos
concordada, observada y por el señor
Presidente de Guatemala con nuestro
Agente, no se explica ante las prácticas
de la corteza internacional, ni se ha justifi-
cado en la opinión pública.

«Inaugurado el Tribunal de Justicia
Centroamericano, mi Gobierno creyó
que no se alteraría más la paz de
Centroamérica, y confiado en que los
demás Gobiernos cumplirían los
Pactos suscritos, se dedicó a estudiar
los medios de salvar la crisis económica
que se presentaba. El día 5 de julio del
año recién pasado penetraron grupos
de emigrados, conduciendo sus efectos
personales, para alterar nues-
tro convaleciente paz. Ante un ataque
tan inesperado, el Ejecutivo se prepara-
ro precipitadamente para defenderse, y
en pocos días debió las facciones que
operaron en Occidente, Norte y Sur
de la República.

«Entiendo mi Gobierno no conviene
de aquel movimiento revolucionario
se ha formado en Guatemala, y de
el señor Presidente de El Salvador, sin
apoyo resultante, lo habia consen-
tido el Gobierno de Guatemala, y de
legítimo derecho demandado a los
dos Gobiernos referidos ante la Corte
de Justicia, y se apresuró a declarar
que, porque tiene, así, el movimiento
revolucionario tomaba proporciones,
sobreviniese una guerra interna.

«Poco tiempo antes de la invasión,
y con el propósito de empezar a cum-
plir con los tratados de Washington,
se acreditó con el carácter de Enviado
Extraordinario y Ministro Plenipotenciario
ante el de Costa Rica, al señor
Doctor don Salvador Corleto, quien fue
muy recibido por aquel Gobierno
y se le otorgó el carácter de Enviado
Extraordinario y Ministro Plenipotenciario
ante el de Honduras en la
ciudad de Guayaquil, desde el cual
tambien promovió contra el Salvador
una guerra interna.

«El Gobierno debe haber demostrado
con las pruebas aducidas ante la Corte
de Justicia, que el señor Corleto, como
los Gobiernos demandados, abusó,
sin embargo, por Magistrados que
representaban a Guatemala, y de
el mismo, según fallo pronunciado el 19
de diciembre último, el cual, aunque
aprobado por el Poder Ejecutivo,
no es justo e imparcial de la opinión
pública, la culpabilidad de los demandados.

Convocatoria a Congreso

Según se dice, el Congreso será convocado
a sesiones extraordinarias, para
tratar de reformas al contrato
celebrado con Mr. Knowlton para
la terminación del Ferrocarril al Pacífico
en cuanto a la garantía que los capitales
exigen.

Se sabe por otra parte, que capitales
de la patria han ofrecido al Gobierno
terminar aquella obra con capitales
nacionales, y el Gobierno ha aceptado
de \$ 25,000,000, para responder del
cumplimiento del contrato que con ellos
se celebró. Si se acepta, el contrato
corriente sería que se sacara el
contrato a licitación, y se aceptara la
propuesta más segura y conveniente.

Los sucesos de los días pasados

Se me ha hecho la indicación de que
algún periódico de la capital quiere saca-
republicano de labor política. Yo he
creído, y no he encontrado un buen
modo de salir al respecto; pero basta
que una persona—que es de mi
país—me llame la atención en ese senti-
do para que yo me preocupe de ello
mismo a hacer la presente manifi-
estación: yo creo que todo costarricense,
sea de la raza que sea, que tiene un
sentimiento de su ciudadanía, tiene deber
imperativo de participar en las con-
dicionadas de la República. Yo no
me sustraré a esto, y ya como
prometido en alguna causa política,
frederar con desinterés y entusiasmo,
la colaboración que se me pida para
las respectivas causas.

des, para contribuir al éxito de ella.
Siempre me he dedicado a las labores
de la prensa, y en esta causa me
he dedicado a defender una tribuna
pública, un lugar, aun cuando sea
el más humilde y el más oculto,
que al decir de los estadísticos, es
que no mejor ni pluma en tinta malvada
para difamar a ninguno de mis con-
ciudadanos. Pongo en religiosa reverencia
la dignidad de los hombres.

Me acusará a mí mismo con ver-
dad, para defender una causa política—
política—que yo juzgo patriótica—
tuviese que manchar el honor de mi
prójimo.

España

Zaragoza, 25.—El Alcalde presidente
Novallas, efectuó los exámenes para
plaza de inspectores municipales cuando
se presentó el Alcalde propietario a
sustituirlo. Se negó aquél a permitir
que se hiciera el examen, y suspendió
los exámenes.

Bilbao, 25.—Zaragoza por emigrados
slojanos y aragoneses. 1,000 jóvenes
llegados para embarcarse refieren
escenas de violencia y hambre, se expu-
saron a muchos navarros.

Cádiz, 25.—Zaragoza el vapor
Argentino, para eludir la ley, recorrió
a otros en Vigo.

Gran turno en Santa Ana

Para el domingo próximo se prepara
la celebración de un turno en Santa
Ana, que se cree será muy concurrido.
El motivo de la actividad que desde
hace algunos días se observa en las
comisiones de señoras, señores
y caballeros que tienen el encargo
de recitar las vueltas y rifas, es
en Santa Ana habrá, pues, gran
concurcencia de todas partes el próximo
domingo.

Notas Sociales

Baile de fantasía
En los primeros días del entrante
febrero habrá un baile de fantasía en
casa de las señoras Roig. Muchos
preparativos se han hecho para que
se quite una fiesta animada y de gran
pompa.

Nuevo edificio
En San Rafael de Heredia se dio
inicio a los trabajos del nuevo edificio
del Hospital, Don Víctor Sanchez hizo
el contrato por \$ 7,000.00.

Baile en Escasú
Hay quien para Escasú lo mejor de
los bailes de señoras y caballeros
de bailar en casa de doña Tula
Carranza quien está allí de temporada
hace algunos días.

acontecimientos de interés en los pueblos del universo

La bubónica en Guayaquil
Guayaquil, 25.—El 19 de enero
apareció la bubónica en la aldea india
de Atonsi. A última hora han
scurrido 32 casos y 20 defunciones. En
la ciudad de Guayaquil, desde el 19
ha habido 10 casos y 5 defunciones. En
Caracas 4 casos.

Nuevos para Mesón
Mesina, 26.—El vapor «Celtic» llegó
a Mesina con 100 pasajeros y 100
terremoto
Petersburgo, 26.—Caldeas que un
formidable terremoto del sábado
ayer ocurrido en Turquestán ruso.
Londres, 26.—A las 8 1/2 años de
edad falleció Wally Norwood, Leicester
Millionaire.
Kemmeker, 26.—Un vapor
desembalsado de pasajeros procedente
de otro vapor que se incendió a media
noche entre Liverpool y Cork.

En los hogares de la catástrofe
Reggio, 26.—Numerosos desti-
llamientos de la República de
bergamotas y otros, han reanudado
los trabajos, esforzándose por restablecer
la normalidad de la industria. Las
casas-periferias parisienses promie-
ciones apoyo. El vapor Vito desambal-
sado en Mesina, el sábado.

Mesina, 26.—Mazo visitó al
Papa, para agradecer la distribución de
celos, y el hecho vapor distribuyó
otras mil raras.
Roma, 26.—Gracioso envío cinco
mil libras víctimas de Tsormoni. Las
estadísticas oficiales registran 130,000

COMUNICADO

Escandaloso Atentado del Comandante de Policía de Heredia

Entre las cinco y seis de la tarde
de hoy, veinte policías comandados
por Martín Ruiz tomaron repentinamente
posesión del cuartel de policía situado en
plaza del Carmén. En lugar de
casos artículos de contrabando, como
habría sido natural de esperarse, se
custodiado al mismo tiempo las
puertas. Nada absolutamente hallaron
en el cuartel, ni en el cuartel atropello
de nada alguna produjo en el vecindario.

¿Cuál fue la causa de este tan
arbitrario cuantado violato proceder? Ningún
desorden habia ocurrido que hiciera
necesaria la intervención de un solo
policia. En vista de eso ¿por qué y a
qué lego ese grupo de policia en actitud
agresiva y con mayor aparato que
habría sido necesario a pequisar un
hombre criminoso?

Voy a decir con la franquesa del
que no se vende y libre. Como yo me
honro con ser civilista, la policia no
fue más que a dispersar por la intimidación
a mis numerosos parroquianos,
significándoles en caso vejatoria
miedo. Nada absolutamente hallaron
en el cuartel, ni en el cuartel atropello
de nada alguna produjo en el vecindario.

Para el domingo próximo se prepara
la celebración de un turno en Santa
Ana, que se cree será muy concurrido.
El motivo de la actividad que desde
hace algunos días se observa en las
comisiones de señoras, señores
y caballeros que tienen el encargo
de recitar las vueltas y rifas, es
en Santa Ana habrá, pues, gran
concurcencia de todas partes el próximo
domingo.

En los primeros días del entrante
febrero habrá un baile de fantasía en
casa de las señoras Roig. Muchos
preparativos se han hecho para que
se quite una fiesta animada y de gran
pompa.

En San Rafael de Heredia se dio
inicio a los trabajos del nuevo edificio
del Hospital, Don Víctor Sanchez hizo
el contrato por \$ 7,000.00.

Hay quien para Escasú lo mejor de
los bailes de señoras y caballeros
de bailar en casa de doña Tula
Carranza quien está allí de temporada
hace algunos días.

Según se dice, el Congreso será convocado
a sesiones extraordinarias, para
tratar de reformas al contrato
celebrado con Mr. Knowlton para
la terminación del Ferrocarril al Pacífico
en cuanto a la garantía que los capitales
exigen.

Se me ha hecho la indicación de que
algún periódico de la capital quiere saca-
republicano de labor política. Yo he
creído, y no he encontrado un buen
modo de salir al respecto; pero basta
que una persona—que es de mi
país—me llame la atención en ese senti-
do para que yo me preocupe de ello
mismo a hacer la presente manifi-
estación: yo creo que todo costarricense,
sea de la raza que sea, que tiene un
sentimiento de su ciudadanía, tiene deber
imperativo de participar en las con-
dicionadas de la República. Yo no
me sustraré a esto, y ya como
prometido en alguna causa política,
frederar con desinterés y entusiasmo,
la colaboración que se me pida para
las respectivas causas.

Entre las cinco y seis de la tarde
de hoy, veinte policías comandados
por Martín Ruiz tomaron repentinamente
posesión del cuartel de policía situado en
plaza del Carmén. En lugar de
casos artículos de contrabando, como
habría sido natural de esperarse, se
custodiado al mismo tiempo las
puertas. Nada absolutamente hallaron
en el cuartel, ni en el cuartel atropello
de nada alguna produjo en el vecindario.

¿Cuál fue la causa de este tan
arbitrario cuantado violato proceder? Ningún
desorden habia ocurrido que hiciera
necesaria la intervención de un solo
policia. En vista de eso ¿por qué y a
qué lego ese grupo de policia en actitud
agresiva y con mayor aparato que
habría sido necesario a pequisar un
hombre criminoso?

Voy a decir con la franquesa del
que no se vende y libre. Como yo me
honro con ser civilista, la policia no
fue más que a dispersar por la intimidación
a mis numerosos parroquianos,
significándoles en caso vejatoria
miedo. Nada absolutamente hallaron
en el cuartel, ni en el cuartel atropello
de nada alguna produjo en el vecindario.

EN TIEMPO DE CRISIS

hay que fijarse bien en que se gasta el dinero y al gastarlo hay que procurar comprar barato y bueno, y esto solo en mi pequeño almacén se puede conseguir.

Por qué Porque todo lo importa directamente de los mejores fabricantes europeos y Norte americanos. Porque en mi tienda no se paga el gran lujo y derroche de mobiliario que no rehunda en beneficio del cliente y porque todo lo que vendo lo garantizo como bueno y durable.

Recientemente he recibido: Carnas de hievco, colillas de lana y algodón, paños de mano, camisas, cuellos y paños de máquina de coser, vestidos para niños, pianos, botones, artículos de plata y plateados, etc.

EN BARATILLO: SOMBREROS DE PAJA Y CORBATAS

Todo artículo inglés, especialmente recomendado

ENRIQUE RAWSON -- Frente al Banco Anglo --

Departamento de ahorros Bennett, Rojas y Fernández BANQUEROS

CAPITAL € 1.250.000-00

INTERESES 8 % ANUAL
Se puede depositar cualquier suma.

Se puede abrir una cuenta desde cualquier punto de la República.

PÍDANSE INFORMES

mente en cuestión Universidad, pero Titoni había hablado con Achenthal y este había prometido que la universidad sería establecida en Trieste. La falta de cumplimiento ha causado descontento en la población. Los diarios dicen que Titoni ha sido burlado dos veces por Achenthal. Los políticos, unánimemente, opinan que habrá concluido el triple alianza si Reichs- ligh aprueba el establecimiento de Universidad en Viena.

Remate de Joyas

Bruselas, 26.—Los acreedores de la Princesa Luisa accedieron a no remarar las joyas de la madre de ésta conserándose en garantía hasta que la Princesa pueda pagar.

10 000 rublos de multa

Petersburgo, 26.—El General Alexiév fue absuelto del delito de extorsión, pero declarado culpable de no aceptar la comida de la casa inglesa, y por lo mismo fue condenado a pagar la multa de 10 mil rublos, y destitución de servicio.

Remplazo de un Ministro

Petersburgo, 26.—Díokoff fue remplazado por Vachovsky en el Ministerio de Marina.

Regreso de la escudera blanca

Washington, 26.—La escudera de la coronada llegar a Hampton Roads el 22 de febrero. Roosevelt le revisará.

Meeting socialista

Berlín, 26.—Numerosos meetings socialistas por el sufragio universal. Después aquellos trataron de hacer una demostración frente al palacio del kaiser, pero se los impidió la policía de a pie y a caballo, dispersándolos.

Negociaciones rotas

Constaninople, 26.—Las negociaciones por biligras están rotas. El Reichs- ligh Pách, contrariando a los consejos de los embajadores de Rusia, Italia, Francia y Alemania, insistió en que los 22 mil millones de roubles recibidos por Bulgaria, exigiendo 145. Bulgaria niega a pagar esta suma, y desarmándose y abandonando el territorio cedele anteriormente.

Bandidos árabes que atacan un tren

Constaninople, 26.—Un telegrama recibido por el Ministerio de Gobernación anuncia que los bandidos árabes atacaron el tren en Hediz, matando a 40 empleados, cerca de la estación Elhella. El tráfico interrumpido. Elhella, estando amenazada, pide auxilio.

Protesta de diputados

Constaninople, 26.—27 diputados enviaron a Kiamí Pách violenta protesta contra el arreglo austro-turco, declarando que interpretarán. En la cámara usaron la propaganda contra el arreglo. Prevalese sesión tumultuosa. Talvez llegue a votarse por falta de confianza en el Ministerio.

Presupuesto no aprobado

Buenos Aires, 26.—Como el Senado aun no ha aprobado el presupuesto, el Gobierno se vio privado de recursos para el presente decreto, para hacer frente a los gastos corrientes.

Marineros que perecen en las lamas

Río Janeiro, 26.—Amotinaron los marineros en el buque Bona Fez el jefe del levantamiento dio fuego al edificio; las tropas lo cercaron; muchos marineros se arrojaron al agua y perecieron a causa de rendirse.

El Kaiser y la Prensa

Berlín, 26.—El Kaiser pidió a la prensa respete su deseo de mantener en privado y se abstuvo de publicar en sus diarios su propia versión de lo que le aparece en Reichsanzeiger que publicará en adelante una memoria biográfica de procedimientos oficiales del Kaiser.

Turquía en jaque

Sofía, 26.—Temiendo que Turquía intente ocupar los puntos estratégicos

en Rumelia Oriental, el Gobierno ha llamado las reservas de la 8ª división y las ha enviado a la frontera turco-balgará.

Raio tendemmo

Zurich, 26.—El Profesor Bala, director del Observatorio, dice que el terremoto del sábado registrado por los sismógrafos de todo el mundo ocurrió en el centro de la tierra, pero sin señalamiento en la superficie, tendemmo rarisimo.

Sucesos

A accidente

En la mañana de ayer, se deslizada por la amplia calle que conduce al Ferrocarril al Pacifico, con su carruaje el doctor E. Cribano, que si fuera un jóco escritor escribiría la verdad del suceso. Como a natural desaba llegar en la estación primero que todos, claro para ganar su buen camarón. Pero aquí el asunto, antes de llegar al término de la calle,—como casi siempre,— el vehículo cayó de improviso, los jameles se asustaron, la gente acudió armando la gran confusión, que a no haber sido por los del orden y seguridad se habría convertido aquello en un mitin revolucionario-político. Pudimos en medio de la multitud, que usa de las ruedas del coche se había quebrado totalmente. El conductor del coche fue trasladado en ambulancia al hotel de la 6ª avenida, donde se arreglará cuentas con el jefe de casa de huéspedes.

Agencias de Policía

Las gentes como que han entrado por el sendero de la decencia, hace muchos días no se ve juzgar a nadie en las agencias. Todo marcha bien, los bochincheros duermen, tal vez para despertar con el ruido de la policía; Ojalá que esto no suceda y que por consiguiente se moralice el pueblo. Ayer visitamos las dos secciones respectivamente de Policía y los libros, que impresora limpia, sin casa mancha de uno que haré una visita otro día de futacetas a su cara mitad, etc. etc.

Se digno de elogiar quizá en primera línea a la Policía la que, dada su actividad, ha dado por consecuencia, la moral y buenas maneras.

Notas y notas

Bodas

Hoy se verificará en Alajuela el matrimonio del caballero don Maurilio Soto con la señorita Anita Saborio, hermanas de nuestro amigo, el Lic. don Adán Saborio Q.

Otra partida

El domingo próximo jugarán en Alajuela una partida de foot-ball el Team Veranengo, €1909 de esta capital con el Club Sport Juan R. Morúa de aquella ciudad. Daremos la crónica del partido.

Signo floviendo

Ayer nos informamos con un empleado de la Compañía del Ferrocarril de Costa Rica, quien nos dijo que en Turrialba y Las Lomas lluvia muy recio. Que por interposición del telégrafo no han recibido más noticias.

Tríbutos

A un año de presido

Se condeó al reo Juan Rodríguez Soto de San Rafael de la Azuara a sufrir un año, 5 meses y diez días de presidio interior descontable en San

Luca, por el delito de lesiones causadas en perjuicio de Evaristo Cascaete y Ramón Méndez; y a pagar los óndidos un jornal por el tiempo que los perjudicados estuvieron imposibilitados para el trabajo, hacer los gastos de curación, daños y perjuicios.

Por lesiones graves

Se ordenó pasar la sumaria contra Baltazar Nájera por lesiones cometidas en perjuicio del señor Arturo Montero, y se ordenó pasar al día 20 de esta ciudad para constituir el hecho que se refiere a la misma en cuasi delito.

Preparativos para recibir a un cura Pueblo de manteles largos

San Antonio, 26.—Se hacen grandes preparativos para recibir al egregio sacerdote de Europa. Presbítero Monestel, cura de este pueblo, que fué a Roma para asistir como Delegado de la Diócesis de San José, al jubileo de San Santidad Pio X.

El señor Monestel llegó a San José a las 9 P.M. del cruce.

El pueblo entero—en tren expresado—le a encontrarse a la capital.

La calle principal de este pueblo, de la estación a la casa cural, será adornada con arco y banderolas y el Presbítero Monestel, obsequiado ese día, con un banquete al que asistirán las personas de valer de este pueblo.—Corresponsal.

AVISOS DEL DIA

FRENTE al Palacio de Justicia se vende de una casa cómoda. Botenderes con dueño en la panadería El Gallo.—28.

VENDO 100 000 plantas de piña nueva, a razón de diez centavos planta con todo terreno y doy los planos que guste el comprador para no perder el dinero. La plantación está a 100 metros de una estación de la vía central de San José. Para información, escribir a mi hacienda "Ponayca" Las Pavas Via Limón, Costa Rica, P.O. Box 200, San Antonio, 26 de 1959.—28.

POK ausentarme definitivamente de este país, vendo, a precio sin igual mis propiedades que tengo situas en los lotes 4 y 5 manzana 28 de esta ciudad; producen P 1 000 de renta mensual, para precio y condiciones se me encuentra en esta ciudad—Limón 23 de Enero de 1959.—JOSÉ ALFARO.—(26—10)

A DELADA P. v. de Castro, Obstrucción, se ha trasladado 25 varas al Este de Jorge Morales Bejarano. 26. 8 v.

BILAR.—Se vende un magnifico con muy buenas condiciones para el pago.—Informes en "La Cañaña".—8 v.

SE ALQUILA una buena casa, elegantemente amueblada. Informes en el Imperial Hotel.

Cal de concha

Primera clase—por ciento menos del precio de venta—se vende en este país, con agua fría, a la sal, en botellas de 1 litro, en la casa de don Juan María Mora.

ENERO	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
-------	---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

JUEVES Santos Jullán obispo, Tiro y compañía de Chile obispo.

Constantemente están llegando medicinas frescas a la Botica Nacional.

Especialidad en el despacho de recetas, atendido éate por un farmacéutico titulado.

Politica

La mejor politica es la que tiene Castella, el trata muy bien a sus clientes en su establecimiento "La Europa" y por esto precisamente vende más. Boto por una parte, y por otra que lo que vende es de superior calidad.

Emilio Agostini Godoy

Doctor en Cirujía Dental de la Facultad de Nueva York & Instructor en esta misma.

Tiene el gusto de ofrecer al público en general su servicio profesional en su consultorio Calle 5ª Sur (detrás del Teatro Nacional) casa contigua a la que ocupa el Doctor don Benjamin Hernández. Horas de atención: De 8 a.m. a 5 p.m.—21—15 v.

COMUNICADO

En defensa de mi honra

Como guardo profundo respeto al público y deseo exponer ante él las razones verdaderas para desvirtuar los cargos gratuitamente ofensivos que me han sido hechos, como a saber: algunos hechos con los cuales todo aquel que además de su imparcialidad al respecto, conserve aun algo de honrada juzgará con toda seriedad y justicia cada rastrera es la calumnia, baldía bochornosa que cae siempre sobre quien sacrifica arma tan seca y relajada.

Nací en casa de mis abuelos paternales, en la ciudad de San José, mis padres se separaron de dicha casa, dejándome al cuidado de aquellos, quienes vieron por mi crianza hasta que me casé con una muchacha que me algunos hechos con los cuales todo aquel que además de su imparcialidad al respecto, conserve aun algo de honrada juzgará con toda seriedad y justicia cada rastrera es la calumnia, baldía bochornosa que cae siempre sobre quien sacrifica arma tan seca y relajada.

En una información ad-perpetuum

promovida ante el señor Jefe Civil de Heredia, en la Gobernación de la provincia, unos testigos más o menos pasionados, mal dirigidos, peor aún, al tratar de ratificar sus testimonios, ganhos hechos existentes tan solo en la imaginación de ellos y en la de mis detractores, me acusaron de haber, respectivamente, fealtos honorables de esta localidad, dejaron eclipsada aquella prueba fabricada a medida, y aquellos mismos, al tratar de ratificar sus testimonios, incirieron en tan lastimosas contradicciones, que la fuerza aprobatoria de sus fealtos cesa al instante. Publíquese toda la información y cántese verdades, pero no ambiciosas peroraciones.

El primero de estos comentarios me hermano Ottonel Orozco en sus funciones de Presidente Municipal; durante los días transcurridos de este mes, nada se ha comunicado a mi hermano Orozco para el alabrado público, pues quien administra el petróleo y demás cosas de esta ciudad es el señor Carlos, comerciante de esta plaza, y esto que el gasto asciende a unos doce colones mensuales.

nientemente el siguiente día, como lo hice, encargando a dos amigos al respecto una circunstancia que no es del caso publicar, sin la cual el asunto hubiera terminado como yo deseara y que mi contrario no hubiera perdido.

Refórme al artículo firmado "unos vecinos" publicado en LA INFORMACION del 24 de los corrientes; repto que, para el público expuesto lo anterior; mi detractor ó detractores se desmascaran, entonces nos veremos las caras y saldará a lucir las asquerosas galas, la ambición apasionada y rastrera.

NICOLÁS OROZCO Santa Bárbara, 26 de enero de 1959.

"La Alhambra" de Pagés y Cia. vende por mayor arroz extranjero, lecho condensada y demás abarrotes.

HIIGIENE

Aparatos de succión para extraer el polvo, ha recibido la ferreteria

MACAYA & Co. esquina diagonal a Robert.

Mercedes Párraga de Domínguez

Ha trasladado su tienda frente a La Arena, calle de la Estación. Ofrece al público un surtido completo de mercancías de precios reducidos. Especial esmero en la confección de sombreros para señoras, señoritas y niñas, a la moda. Prontitud y buen gusto. Lindo surtido de sombrillas de algodón blanca, finas, adornadas con flores de colores para el campo y pasos.—6 m. n. lit.

Rhum Quina del Dr. Germain

Quita la caspa y evita la caída del cabello. Se vende a un colón el frasco en la Peluquería Española y Botica Oriental.

PLANCHAS DE ZINCO USADO compra a buen precio

Rivera y Co. de Cartago. Se necesitan de 40 a 50 quintales.

Leche de "La Cañada"

Se avisa al público, cliente de la lechería de "La Cañada" que estaba al cuidado de los señores Borlos y Hnos, que desde el primero de febrero me hice cargo del expendio de ella. Entregaré la leche a domicilio a las personas que la soliciten, debiendo entenderse para ello en nuestra oficina situada en los bajos de la casa de don Francisco Perilla, frente al Banco Anglo Costarricense.

Se suplica a las personas que quieran favorecerse se sirvan avisarme con anticipación caso que desearan continuar usando la leche de "La Cañada".

La leche se entregará a domicilio antes de las 8 a. m.

20—15 v. JUAN CALVO

Agente de LA INFORMACION en Cartago lo es don José Fumero.

IMPRESION ALFAMA SAN JOSE

¿Quién no los necesita? No tiene necesidad de comprar de cualquiera de las personas que se arrojan al público, sin la cual el asunto hubiera terminado como yo deseara y que mi contrario no hubiera perdido. Refórme al artículo firmado "unos vecinos" publicado en LA INFORMACION del 24 de los corrientes; repto que, para el público expuesto lo anterior; mi detractor ó detractores se desmascaran, entonces nos veremos las caras y saldará a lucir las asquerosas galas, la ambición apasionada y rastrera. NICOLÁS OROZCO Santa Bárbara, 26 de enero de 1959. "La Alhambra" de Pagés y Cia. vende por mayor arroz extranjero, lecho condensada y demás abarrotes. HIIGIENE Aparatos de succión para extraer el polvo, ha recibido la ferreteria MACAYA & Co. esquina diagonal a Robert. Mercedes Párraga de Domínguez Ha trasladado su tienda frente a La Arena, calle de la Estación. Ofrece al público un surtido completo de mercancías de precios reducidos. Especial esmero en la confección de sombreros para señoras, señoritas y niñas, a la moda. Prontitud y buen gusto. Lindo surtido de sombrillas de algodón blanca, finas, adornadas con flores de colores para el campo y pasos.—6 m. n. lit. Rhum Quina del Dr. Germain Quita la caspa y evita la caída del cabello. Se vende a un colón el frasco en la Peluquería Española y Botica Oriental. PLANCHAS DE ZINCO USADO compra a buen precio Rivera y Co. de Cartago. Se necesitan de 40 a 50 quintales. Leche de "La Cañada" Se avisa al público, cliente de la lechería de "La Cañada" que estaba al cuidado de los señores Borlos y Hnos, que desde el primero de febrero me hice cargo del expendio de ella. Entregaré la leche a domicilio a las personas que la soliciten, debiendo entenderse para ello en nuestra oficina situada en los bajos de la casa de don Francisco Perilla, frente al Banco Anglo Costarricense. Se suplica a las personas que quieran favorecerse se sirvan avisarme con anticipación caso que desearan continuar usando la leche de "La Cañada". La leche se entregará a domicilio antes de las 8 a. m. 20—15 v. JUAN CALVO Agente de LA INFORMACION en Cartago lo es don José Fumero. IMPRESION ALFAMA SAN JOSE

Excursión de un periodista

Visita San Pedro de S. B. Bárbara

Funciona en San Pedro una escuela pública regentada por la señorita Daría Irujo, quien lleva ochos años en el ejercicio del magisterio. Mas de los dos tercios de ese tiempo la ha consumido allí, que es también el lugar de su nacimiento. Como una peculiaridad de su noble profesión, merece citarse el hecho de que a la citada aludida, ha podido conocer nietos de la generación que recibió sus primeras enseñanzas. Así es que en ese orden de ideas nacieron en su casa modestos obreros de la simiente intelectual.

En cuanto al aprovechamiento del año, en la escuela de que hablamos hubo 31 alumnos que fueron aprobados y 19 que perdieron el curso, lo que en conjunto acusa un éxito bastante recomendable.

El porvenir de San Pedro se subordina en todo a la creación de su templo. Don Rufino Soto y demás abnegados colaboradores no deben desmayar ante las dificultades, sino, por el contrario, redoblar su energía para vencerlas más pronto, apoyados, como se hallan, por el buen hacer y el celo omni sacrificios para la realización de su plan. Su unión constituye una

palanca irrealizable, y con la perseverancia que les acompaña, no es de dudar que sus esfuerzos serán coronados con los laureles del triunfo.

Aquí debiera concluir, pero un comunicado de los privilegiados de Santa Bárbara, que apareció en La Información y enseguida otro en La Prensa Libre, nos obliga a agregar algunas palabras en vindicación de la verdad apuntada por nosotros, y que el autor de esos trabajos pretende desfigurar.

Desde luego, hacemos abstracción de las injurias que nos prodiga. Ese es un procedimiento vituperable, tanto porque nuestras censuras solo obedecen a un sentimiento de conveniencia general, cuando por que en su calidad de maestro tiene el deber de ser cortés y respetuoso con todos, de quienes se refiere a los preceptos de la cultura, cuando se dirige al público que lo juzga.

Resultado a instilar las graves irregularidades del Jefe Político y circular que lo rodea, ha intentado desvanecer los cargos negándolos a subidas de su certeza ó bien tratando de atenuar su alcance en lo que toca al progreso local. ¿Y por ventura, ha conseguido su objeto? Creemos que no.

Demuéstralo así el hecho relativo al personal del nuevo Ministerio, tanto como a un sentimiento de conveniencia general. De los cinco miembros que lo componen, dos pertenecen al número de esos amigos incondicionales que no faltan en los pueblos, y de los tres restantes don Otoniel es hermano del Jefe

LA INFORMACION

Político, don Hipólito González, su primo-hermano y don Juan Orozco, su hijo legítimo. En vista de eso albrá faltarle en afirmar que esa es una Municipalidad de familia? Pero de eso, se dice, tuvo la culpa la electora que eligió. Por la inversa, nosotros opinamos que el único responsable de semejante adfesion es el Jefe Político, que maneja aquella máquina, así como las demás piezas complementarias del rodaje administrativo local. Por tal circunstancia y por los actos que mencionamos antes, abstendríenos de invocar otros muchos de menor cuantía, es que calificamos esa situación de castigo blanco, cuya subsistencia es causa del profundo malestar que reina en este cantón. Entre tanto, como que los cargos formulados acerca de este grave asunto, permanecen en el mismo estado, que les fue presentados al hacer cargo de lo citado lugar.

Seguridad de los fondos municipales. En orden á ese particular, nuestro contradictor anuncia que se practicarán las averiguaciones del caso. Como se ve, no se atrevió a impugnar ni á negar el hecho que afirmamos, esto es, que aquellos no están garantizados de conformidad con la ley, que lo que la fianza rendida por el tesoro es puramente nominal. En cuanto á la solvencia del tesoro, hace ya tiempos se ha debilitado tanto, que es cosa muy notoria en Santa Bárbara. ¿Por qué entonces no ha cumplido el presidente municipal

pal con la especial misión de velar por los intereses edilicios, que la ley ha puesto á su cuidado? Simplemente porque el ajuste que funciona como tesoro es comprado y deudor del Jefe Político, y nuestro contradictor es á la vez hermano de este último. He ahí la causa determinante de su conducta hoja é indolente á ese respecto, y que no concuerda con la actitud asumida por él

en este negocio, en el cual llamamos por ahora diez veces más de lo que exponemos. De todas maneras, si La Informacion no hubiese intercedido, el abuso denunciado se habría arraigado por un año más, con detrimento de los fondos municipales de aquel cantón. Tal es la verdad.—Corresponsal F.

(Continuará).

AVISO

Del lunes 25 del corriente en adelante quedará restablecido el tráfico hasta Orotina con trabordo en Leptón.

Mientras haya servicio de trabordo, los fletes se cobrarán al precio de tarifa, más 25 céntimos por cada tonelada. Para los artículos que se liquiden por medida, el recargo de 25 céntimos se calculará á razón de 25 kilos por pí cubico.

Administración General del Ferrocarril al Pacifico.

San José, enero 20 de 1928.

M. G. ESCALANTE F.
Administrador General.

The Scottish Union and National Insurance Co.

35 ST. ANDREW SQUARE, EDINBURGH
3 KING WILLIAM STREET, LONDON, E. C.

Capital: \$ 6,000,000.00 (Seis millones Libras Esterlinas)

COMPANIA DE SEGUROS SASSO & PIRIE

Agentes Apoderados
en Costa Rica

CONTRA INCENDIOS

San José de Costa Rica, abril 7 de 1908.

A plazos y sin intereses

Solamente la cuarta parte al contado

Vendo lotes para construir situados en las calles 14, 13, y avenida central y en iguales condiciones facilito la madera de muy buena calidad para construir en esos lotes.

JOSE M. PAEZ
Oficina: casa de doña Lucina de Páez

SILVIL

Remedio para curar los animales que orinan sangre, los que estén asolados, flacos ó con garrapatas.

Depósito por mayor y detal: Botica Francesa. Unica legitima

ADOLFO DE LEMOS

¿Quiere Usted fumar bueno?

pues pida siempre tabacos y cigarros de LA NACIONAL

Preñado en la Exposición de San Luis, y 1924. Todo complacido deseo de conservar su clientela, debe tener en producción de sus fabricas, los artículos de las señoras.

115 VARAS SUBSETE DEL PARQUE CENTRAL

JOE GONZALEZ F

AVISO IMPORTANTE

El éxito obtenido en los días de venta á precios reducidos de las máquinas de escribir "Remington", me animan á continuar esta venta por este mes **solamente** á 50, por máquina al contado y á 60 con condiciones ventajosas.

También ofrezco una "Hammond" por \$ 175. Vale \$ 250. Una "Smith Premier" por \$ 125, vale 225.

Una "Blinckinsberfer" por \$ 40, vale 75.

J. E. CLARK & Oia.
Bajos de doña María de Argüello de Vara (Contiguo al Gabinete Optico de M. H. Salas.

El Gallito

Gran fabrica eléctrica de café, chocolate y piñolillo preparados y compuestos bajo el sistema **CRONADO**. De primera mano, no tiene nada que envidiar á las de su clase.

gran, segunda y tercera, lo mismo que de manteca de varias clases y la famosa harina Gallito. Se tuesta café á particulares.—**MIGUEL CRONADO**.

Los mejores puros 0.000 diarios

GRAN FABRICA DE PUROS DE EGBERT MARCH

Precios equitativos

25 varas al Norte de la esquina N. E. del Mercado

NUEVO TALLER

Don Mariano Solano se ha establecido con un taller de primer orden. Ofrece sus servicios sobre instalaciones y reparaciones de plantas eléctricas, composición de dinamo, motores, instalaciones domésticas, etc., etc.

El taller eléctrico mencionado está situado 25 varas al Sur de la fabrica de muebles de Jorge Morales Bajarano.

Restablecimiento de la comunicación con Puntarenas

Transporte de pasajeros y equipajes entre Rio Grande y Esparita

Tengo el gusto de ofrecer al público, y especialmente á las familias que desean concurrir á las próximas fiestas de Puntarenas, mi nueva Empresa de Transportes entre Rio Grande y Esparita. Cuenta con gran número de bestias de silla y carga, de superior calidad. Atiendo personalmente el negocio y me hago cargo de la conducción de familias, en las mejores condiciones de comodidad y rapidez, á precios módicos.

Cuento con remontas á la orden en San Mateo y en la Boca del Monte.

CARLOS PATIÑO

GRANDES NOVEDADES

ALMACEN ROMERO

Nueva remesa

Ha recibido «La Educación» Sociedad Librera de San José de M. V. Blanco & C^o, de las ya muy conocidas plumas.

PARKER
Fountain Pen

Se dan á prueba por ocho días la mejor garantía.

Dr. M. FISCHER
Dentista Americano
Despacho en la casa de don Juan al Correo.

Pablo Baudrit
Victor Vargas Q.
Abogado, NOTARIADO
Ofina: contiguo á la Junta de Educación

Dr. T. H. PRESTINARY
Horas de consulta: — De 11 a. m. á 4 p. m. solamente.
Despacho: — Casa contigua al Teatro Varadero.

PLATERIA-PARIS
Frente al Parque Fernandis y al Banco de C. R.
Oficina de alfileres, alfileres y artículos, grabados á máquina, y artículos de escritorio, de escritorio en esmalte y todo clase de trabajos. Cuenta de precios de abajas reducidos.

Dr. VICENTE CASTRO
Médico-Cirujano
Ha trasladado su despacho 40 varas al Sur de la Botica Francesa, Calle á la Estación del Pacifico.

DOCTOR AUREA
Médico oculista
Despacho todos los días de 8h á 10h a. m. y de 4 p. m. en su casa de habitación, en los altos de la Botica de París, esquina opuesta á «La Cabaña»

Emiliano Brenes Gutiérrez
—PASANTE DE ABOGADO Y NOTARIO—
Oficina: En las Arcadas
del Teatro Nacional

Rafael Paut
Tacones de hule NAVY
Son los mejores
Calle 1a. Sur, número 448

Dr. F. E. FONSECA
Especialista en las enfermedades de los niños

Despacho: en la Botica del Comercio.
Consulta: de 8 á 9 a. m. y de 1 á 5 p. m.

Fábrica de Sellos de Caucho
"La Costarricense"
ALAJUELA, COSTA RICA
Gran surtido de factuleros, varias clases, fletas, copias, dibujos y tipos modernos para producir sellos elegantes. Materiales superiores. Ejecución rápida. Precio garantizado. Precios convencionales.

TEOFILO SIBAJA G.

Lotes en la Capital

Se ofrece la ULTIMA OCAISON de comprar un buen lote para construir, en el centro de esta capital. El solar situado detrás de la Segunda Sección de Policía, á las 800 varas al Sur del Mercado, 100 al Este del edificio escolar "Mauro Fernández" con frente á tres calles, se ha dividido en lotes que se venden con comodidades para el comprador.

Para precio y condiciones entendese con **MAXIMO CHAVES**

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO + DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y Universidad de los Andes

Oficina: Calle de la casa de don Pepe Durán, frente al doctor Teodoro López, esquina Sur del Parque Central.

VER Y CREER

Exija de su zapatero la mejor calidad en los materiales y no se deje sorprender por la excusa de que AGUI NO SE IMPORTA ESO.

ANTONIO CARBONI en su Almacén de Materiales tiene el mejor surtido de cueros y útiles para zapatería, especialmente **CHAROLÉS**. No compre antes de visitar este establecimiento.

Trabordo por el Pacífico

EMPRESAS DE BESTIAS DE BARTH Y MUÑOZ

Ofrecen su servicio entre Rio Grande y Esparita con trabordo en el Hotel Ferrocarril de San Mateo, Oficina telegráfica; en Esparita: Francisco Muñoz; en Rio Grande y Orotina: Barth.

Prontitud y esmero en el despacho de equipajes. Moderación en los precios. Las empresas son atendidas por sus propietarios.

Guillermo Niehaus

—AGENCIAS Y COMISIONES—

Limón -- San José -- Puntarenas

Avisa á los señores exportadores de café, que en la oficina de San José tienen á su disposición guías de Ferrocarril para los envíos á Limón, donde será embarcado por la Compañía de Vapores que indiquen, con flete y gastos pagadero en el exterior.

Los exportadores que gusten consignar su café á esta Agencia, notarán un servicio activo y cuidadoso en los embarques.

Cigarrería EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos

FLOR DE CUBA y otras acreditadas marcas de la Habana

SURTIDO FRESCO DE PUROS, PICADORA, BREVA Y CIGARRILLOS TURCOS

El mejor te Rigway — Betún Cobra — Discos Victor

Librese Ud. del calor. - Librese de la humedad. - Librese de un incendio.

Del 15 de noviembre en adelante podrá celebrar contratos para la colocación

— del — **Fibrocemento** — en cualquier clase de obras.

Tejados, campanarios, domos, y cielos rasos artísticos y garantizados contra temblores.

Pida Ud. datos. — Pida precios. — Pida planos.

San José, **ALFONSO IGLESIAS T.**

Ministerio de Obras y Vivienda, Costa Rica